



SUMARIO

- Carbayo destaca el momento dulce de Salamanca en la ejecución de proyectos investigadores para situar a la ciudad como polo tecnológico y de innovación del suroeste de Europa
- Carbayo destaca el compromiso y los recursos municipales en el campo de la salud mental en el XXVI Congreso Nacional de Psiquiatría
- El Ayuntamiento de Salamanca aprobará a finales de año la Ordenanza Municipal de Creación y Gestión de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE)
- El Ayuntamiento de Salamanca acoge la presentación del cupón de la ONCE dedicado al Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer
- Siete escolares salmantinos, premiados en el Concurso Digital Infantil de Aqualia por su conocimiento sobre el agua y cómo cuidar la biodiversidad
- El grupo británico GBH ofrecerá un concierto el 7 de marzo en la Sala B del CAEM, dentro de su gira '40 aniversario'
- Maldita Nerea presenta mañana en el CAEM su gira 'Manual para seres maravillosos'
- El Teatro Liceo acogerá este domingo el VI Certamen de Jóvenes Intérpretes Ciudad de Salamanca

CORTES DE TRÁFICO

CONTACTO PARA FIN DE SEMANA: 681134110 (Raúl)



Carbayo destaca el momento dulce de Salamanca en la ejecución de proyectos investigadores para situar a la ciudad como polo tecnológico y de innovación del suroeste de Europa

- *El alcalde participa en la jornada 'Inteligencia Artificial y sostenibilidad: transformando el mundo empresarial', donde destaca la puesta en marcha de infraestructuras como el Centro de Internet de las Cosas y el Centro de Formación y Emprendimiento TORMES+*
- *La apuesta por el talento, en torno a un modelo basado en el conocimiento, la industria biosanitaria y la economía verde, facilita al mismo tiempo a investigadores y emprendedores que puedan desarrollar su vida profesional y personal en Salamanca*

El alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, ha participado hoy junto a la secretaria General de la Universidad de Salamanca, Josefa García Barrado, y al presidente de AIR Institute, Juan Manuel Corchado Rodríguez, en la jornada 'Inteligencia Artificial y sostenibilidad: transformando el mundo empresarial', un evento de Salamanca Tech para estudiantes interesados en el futuro de la tecnología aplicada al mercado laboral para mejorar la competitividad de las empresas desde la sostenibilidad, ayudando a optimizar recursos, reducir la huella de carbono y promover prácticas responsables.

Carbayo recordó que el desarrollo sostenible es una de las señas de identidad del Ayuntamiento para Salamanca, la primera Patrimonio de la Humanidad con una estrategia de infraestructura verde, a la vanguardia de la lucha contra el cambio climático y en la optimización de recursos. Así, puso como ejemplos la utilización de avances tecnológicos en la telegestión de riego de las zonas verdes para ahorrar agua y en la eficiencia energética del alumbrado público, el empleo de inteligencia artificial para mejorar la seguridad vial de conductores y peatones, y su uso incluso en la gestión administrativa, lo que permite facilitar los trámites a los ciudadanos, ahorrándoles tiempo y dinero en las gestiones diarias.

El alcalde destacó que el desarrollo sostenible es responsabilidad de todos y por eso el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad lideran Salamanca Tech con el objetivo de posicionar a la ciudad como polo tecnológico y de innovación del suroeste de Europa en torno a un modelo basado en el conocimiento, la industria biosanitaria y la economía verde. "Salamanca vive un momento muy dulce en la ejecución de proyectos investigadores, un presente de realidades que hace honor a su historia para que esta ciudad sea una vez más un referente en el conocimiento", añadió.

Bajo la marca SalamancaTech, la nueva industrialización de la ciudad se asienta en una red de infraestructuras especializadas en la transferencia de i+d al sector productivo, con capacidad para impulsar el desarrollo de nuevas empresas, para atraer hasta Salamanca a grandes empresas nacionales e internacionales; y con capacidad para mejorar la competitividad de las ya existentes, abriendo las puertas a nuevos sectores dentro de los mercados emergentes.

Entre estas infraestructuras, Carbayo enumeró el Centro de Internet de las Cosas e Inteligencia Artificial, en el que ya trabajan más de 60 investigadores; la incubadora para empresas biosanitarias que se construye dentro del futuro Campus Agroambiental de la Universidad; y el Centro de Formación y Emprendimiento TORMES+, donde se está aplicando la inteligencia artificial en diversos cursos de formación profesional. A este último edificio se sumará un Centro de Alto Rendimiento de Producción Digital, con una plataforma de tecnología inmersiva, en colaboración con empresas locales e internacionales, para aplicar la robótica, la realidad virtual y la impresión 3D de última generación a la creación de 'gemelos digitales' a la carta para empresas de ámbitos tan diversos como medicina, agricultura y farmacia.

Este importante proyecto para Salamanca está íntimamente ligado con el talento joven, ya que su puesta en marcha incluye la creación de una Escuela de Alto Rendimiento con formación en ámbitos como el 'big data', el 'machine learning', el 'blockchain' o el 'metaverso'. De esta forma, la apuesta por el talento facilita al mismo tiempo a investigadores y emprendedores que puedan desarrollar su vida profesional y personal en Salamanca.

Todo ello se enmarca en un entorno factible para la transferencia de conocimiento, integrado por el complejo hospitalario, el campus universitario, el Parque Científico de la Universidad, muy próximo a la circunvalación de carreteras del Estado, la línea ferroviaria y en confluencia con el Puerto Seco de Salamanca y un nuevo sector industrial, lo que permitirá crear un nuevo polo de especialización empresarial en la ciudad.

En esta misma línea, el Ayuntamiento de Salamanca impulsará el desarrollo de un Parque Empresarial en el solar del antiguo Mercasalamanca, un amplio espacio urbano donde podrán desplegar su actividad empresas, emprendedores y entidades vinculadas a la investigación, la innovación y las nuevas tecnologías. Se trata de un sector integrado totalmente en el casco urbano de la ciudad, situado muy cerca de la estación de trenes, comunicado con la segunda vía

de ronda de la ciudad y, a través de ella, con fácil y rápido acceso a las autovías que circundan Salamanca.

Carbayo destaca el compromiso y los recursos municipales en el campo de la salud mental en el XXVI Congreso Nacional de Psiquiatría

- *El alcalde de Salamanca participa en el acto institucional de este foro que reúne a 1.500 expertos poniendo el acento en el 'Proyecto Edades' en el que participan actualmente 57 personas y que arroja unas cifras "esperanzadoras y revolucionarias", ya que el 75% de los usuarios que asisten regularmente a las actividades de estimulación cognitiva han mejorado sus síntomas de deterioro cognitivo leve y Alzheimer precoz*
- *Señala que la prevención y la promoción de la salud mental suponen un reto muy importante para las administraciones locales y el Ayuntamiento responde, entre otros programas, con el Servicio Municipal de Atención Psicosocial a Domicilio, 'Salamanca Acompaña', la Unidad Municipal de Apoyo Psicosocial para Personas Mayores (UMAPS) y formación para niños y jóvenes a través de la Escuela Municipal de Salud y las Escuelas de Familias*

El alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, ha destacado esta mañana el compromiso y los recursos municipales en el campo de la promoción de la salud mental, la prevención y la atención de los problemas y enfermedades mentales en el acto institucional del XXVI Congreso Nacional de Psiquiatría, que reúne a 1.500 expertos en este ámbito del 23 al 25 de noviembre, y que está organizado por la Sociedad Española de Psiquiatría y Salud Mental (SEPSM) y la Fundación Española de Psiquiatría y Salud Mental (FEPSM).

En esta línea, García Carbayo ha puesto el acento en el "ambicioso y pionero" proyecto para la detección y estimulación cognitiva de pacientes con deterioro cognitivo leve y Alzheimer precoz como es el 'Proyecto Edades' que nació en 2020 de la mano del reputado psiquiatra salmantino Ángel Luis Montejo y del que actualmente forman parte 57 personas, arrojando unas cifras "esperanzadoras y revolucionarias": el 75% de los participantes que asisten regularmente a las actividades de estimulación cognitiva han mejorado sus síntomas de deterioro cognitivo leve y Alzheimer precoz.

Para el regidor municipal las actuaciones en el campo de la salud mental suponen un reto muy importante para las administraciones locales para las que el Consistorio salmantino realiza un esfuerzo muy importante. Entre las acciones destinadas a la prevención y promoción de la salud



ocupa un lugar muy destacado el Servicio Municipal de Atención Psicosocial a Domicilio, en el que un equipo multidisciplinar, formado por un psicólogo y dos educadoras sociales, prestan atención a personas con enfermedad mental y/o discapacidad por causas psicosociales que dificultan su inclusión social y, además, proporcionan apoyo a las personas cuidadoras no profesionales para el desempeño adecuado de sus tareas. Sólo en 2022, este programa atendió a 51 personas, con una media de edad de 59 años.

Prevenir la soledad no deseada y el aislamiento social, factores de riesgo que pueden derivar en problemas de salud mental, es el objetivo del programa 'Salamanca Acompaña' que desde su puesta en marcha en 2021 ha tendido una mano a más de 400 personas mayores de la ciudad gracias a una red de profesionales que, además de resolver problemas cotidianos, trabajan para conseguir finalmente su inserción sociocomunitaria.

También destinado a este colectivo figura la Unidad Municipal de Apoyo Psicosocial (UMAPS), en colaboración con la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca (USAL), que durante el pasado ejercicio atendió a cerca de 700 personas mayores con la finalidad de mejorar su calidad de vida y su bienestar físico y mental.

Escuela Municipal de Salud y Escuelas de Familias

Durante su intervención en este foro de expertos, el alcalde de Salamanca mostró su compromiso con la prevención de la salud mental entre niños y adolescentes a través de la Escuela Municipal de Salud que promueve talleres al respecto a lo largo del curso escolar tratando una temática que va desde cómo aprender a gestionar las emociones, tolerancia a la frustración, mejorar la autoestima y el uso responsable de las nuevas tecnologías.

También talleres formativos en el marco de la programación de las 'Escuelas de Familias' dirigidos a la educación afectivo-sexual de los hijos, la iniciación y el uso de las redes sociales y el acompañamiento emocional para los niños. Asimismo, el Consistorio salmantino pone a disposición de las familias recursos de apoyo de atención psicológica por causa de violencia entre iguales o acoso escolar, en colaboración con la Asociación Salmantina contra el Bullying y el Cyberbullying, y para la atención psicológica por déficit de atención o hiperactividad de menores.



El Ayuntamiento de Salamanca aprobará a finales de año la Ordenanza Municipal de Creación y Gestión de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE)

- *Las restricciones para vehículos con etiqueta ambiental A se retrasarán hasta 2029 como permite la legislación, excepto en el caso de los residentes que en ningún caso se verán afectados por la limitación y nunca se verán obligados a cambiar de vehículo*
- *Toda aquella persona que por necesidad tenga que acceder al centro podrá hacerlo, indistintamente el medio de transporte que utilice, registrándose a través de una plataforma digital que le concederá una autorización temporal y que entrará en fase de prueba próximamente*

El Ayuntamiento de Salamanca aprobará a finales de año la Ordenanza Municipal de Creación y Gestión de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE) del municipio de Salamanca que entrará en vigor durante el primer trimestre del año 2024 si bien, como permite la legislación, las restricciones de circulación para los vehículos con etiqueta ambiental A se retrasarán hasta 2029, excepto en el caso de los residentes que en ningún caso se verán afectados por dicha limitación por lo que nunca se verán obligados a cambiar de vehículo. De esta forma, la ciudad será una de las primeras de España en disponer de una ordenanza de estas características.

Así lo ha comunicado esta mañana el concejal de Tráfico, Ángel Molina, quien ha destacado que se trata de un documento fruto del consenso, abierto, en el que a lo largo de su proceso de elaboración el Consistorio salmantino ha contado con las opiniones, sugerencias y propuestas realizadas por las asociaciones empresariales y de vecinos, y el pasado martes por la tarde fue expuesto a los grupos políticos municipales.

En esta línea, ha recalcado que toda aquella persona que por necesidad tenga que acceder al centro podrá hacerlo, indistintamente del medio de transporte que utilice, introduciendo sus datos personales y la matrícula del vehículo en cuestión en una plataforma digital que les concederá una autorización temporal, que entrará en fase de prueba próximamente.

De este modo, la ordenanza municipal recoge que, independientemente de la etiqueta, siempre podrán acceder los vehículos de residentes, bicicletas, vehículos de movilidad personal, vehículos ECO y Cero Emisiones, de uso compartido, de movilidad reducida, de servicios públicos esenciales, empadronados en la ZBE, con plaza de garaje dentro de la ZBE, vehículos para atender servicios, para acceder a aparcamientos públicos, para recoger y dejar personas con

movilidad reducida, para acceder a citas médicas y centros escolar, y para ocupaciones específicas que serán tramitadas y autorizadas a través de dicha plataforma digital.

La implantación de la ZBE se realizará por fases para permitir que la ciudadanía y los sectores económicos se familiaricen y se vayan adaptando progresivamente a las nuevas características de movilidad urbana. Asimismo, el estacionamiento en superficie quedará autorizado en las zonas específicamente autorizadas y señalizadas al efecto.

Se establecen dos ZBE en el término municipal de Salamanca:

1. 'Zona Monumental' y comprende todas las vías incluidas en el siguiente perímetro: puerta de Zamora, avenida de Mirat, plaza de España, Gran Vía, calle Caldereros, plaza de Colón, calle San Pablo, puerta de San Pablo, paseo del Rector Esperabé, paseo de San Gregorio, calle Vaguada de la Palma, cuesta de San Blas, calle Fonseca, calle Ramón y Cajal, paseo de Carmelitas, plaza de la Fuente, calle Arriba, calle Campo de San Francisco, calle de Abajo, plaza de la Vera Cruz Verdadera, calle Sorias, calle Peña Primera, plaza de los Bandos, calle Santa Teresa, calle Condes de Crespo Rascón, calle Isabeles, calle Reyes Católicos y paseo de Carmelitas.

2. 'Zona de Bajas Emisiones 2 y comprende todas las vías incluidas en el siguiente perímetro: puerta de Zamora, avenida de Mirat, plaza de España, paseo de Canalejas, glorieta Ciudad de Brujas, paseo del Rector Esperabé, puerta de San Pablo, avenida de Reyes de España, puente Enrique Estevan, parking junto a la iglesia de la Santísima Trinidad, glorieta Virgen de Loreto, Vía Helmántica, glorieta de Vettones y Vacceos, paseo del Progreso, glorieta de la Charrería, puente Sánchez Fabrés, glorieta de los Milagros, paseo del Desengaño, glorieta del Personal Sanitario, paseo de San Vicente y paseo de Carmelitas.

En ambos casos, el calendario de implantación será el siguiente:

- Hasta 2029: podrán circular todos los vehículos independientemente de su etiqueta.
- Desde 2029 hasta el 31/12/2033: acceso no permitido a vehículos con etiqueta A.
- Desde 1/01/2034 hasta el 31/12/2038: acceso no permitido a vehículos con etiquetas A y B.
- Desde el 1/01/2039: acceso solo permitido a vehículos con etiquetas Cero Emisiones y ECO.

El Ayuntamiento de Salamanca acoge la presentación del cupón de la ONCE dedicado al Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

- *La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Miryam Rodríguez, junto a la presidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Castilla y León, Araceli de las Heras, y la directora de la ONCE en Salamanca, Esther Pérez, han presentado hoy el boleto con lemas alusivos para concienciar a la sociedad sobre este problema*
- *Miryam Rodríguez ha señalado que “desde las instituciones se debe continuar con el compromiso de promover la igualdad a través de la sensibilización, haciendo especial hincapié en los aspectos preventivos de la violencia de género, máximo exponente de la desigualdad entre mujeres y hombres”*

El Ayuntamiento de Salamanca ha acogido hoy la presentación del cupón de la ONCE de este sábado, 25 de noviembre, dentro de la serie que la Organización decide con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Un total de 5 millones y medio serán distribuidos por esta efeméride y que llevarán lemas alusivos para concienciar a la población sobre este hecho.

La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Miryam Rodríguez, junto a la presidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Castilla y León, Araceli de las Heras, y la directora de la ONCE en Salamanca, Esther Pérez, han dado a conocer hoy el boleto en el Salón de Recepciones del Consistorio salmantino “con el que se pretende sensibilizar a la población, siendo la educación y la formación dos pilares fundamentales para acabar con las desigualdades entre hombres y mujeres y erradicar la violencia contra las mujeres”, ha señalado la concejala.

Durante el acto, Miryam Rodríguez ha destacado que “desde el Ayuntamiento se llevan a cabo numerosos programas para todos los colectivos de edad, centrandos los esfuerzos en la educación y formación orientados al desarrollo integral de la persona teniendo como base fundamental los principios de igualdad, la cooperación, la tolerancia o el respeto”. Asimismo, ha afirmado que “nadie puede poner en duda que las mujeres son protagonistas fundamentales para el progreso en la sociedad”.

Finalmente, ha reiterado el apoyo constante a iniciativas como el cupón ONCE, conmemorativo del día 25 de noviembre, que ayuden a visibilizar la problemática de violencia en la que se ven



inmersas muchas mujeres, a fin de sensibilizar y concienciar a la ciudadanía, mujeres y hombres, en materia de igualdad promoviendo ésta como eje de desarrollo social.

Durante el acto se ha puesto de manifiesto al estrecha colaboración del Ayuntamiento de Salamanca con la ONCE, que se mantiene desde hace varios años. Fruto de este trabajo conjunto, el Consistorio ha instalado avisadores acústicos en los semáforos de la ciudad hasta completar la totalidad de semáforos en pasos de peatones existentes. Además, de manera conjunta se han puesto en marcha nuevos materiales turísticos adaptados como los textos de los principales folletos de la ciudad y la señalización exterior e interior en espacios patrimoniales para potenciar la oferta informativa actual y a través de la marca 'Salamanca con todos los sentidos' se acerca el patrimonio a todas las personas.

Cabe destacar que el Ayuntamiento de Salamanca fomenta la integración laboral de las personas con discapacidad mediante un convenio de colaboración con Inserta Empleo, la entidad de Fundación ONCE, para trabajar de forma conjunta en la mejora de la situación en el mercado laboral de las personas con discapacidad mediante programas de formación, captación, derivación, orientación e inserción para conseguir su acceso al empleo de calidad.

Cabe recordar que el Ayuntamiento inauguró la Casa de la Mujer, "Clara Campoamor" en el año 2022, donde se encuentra, el CIAM, el Centro de Información y Asesoramiento a la Mujer, que tiene como objetivo desarrollar acciones encaminadas a mejorar la situación de la mujer en la sociedad y conseguir el principio de igualdad de oportunidades en todos los ámbitos, con especial atención a aquellas víctimas de violencia de género.

Actos conmemorativos del día 25 de noviembre

A esta presentación, se añaden otras actividades que el Ayuntamiento de Salamanca organiza con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Así, el acto central se desarrollará en la Plaza Mayor a las 20:00 horas con la lectura del manifiesto de la FEMP y del decálogo contra la violencia de género por el alumnado del Máster Universitario en Estudios Interdisciplinares de Género de la Universidad de Salamanca, al que se dará continuidad en el Teatro Liceo con la representación de la obra 'El verbo amar' por parte de la compañía Esfinge Teatro.



Siete escolares salmantinos, premiados en el Concurso Digital Infantil de Aqualia por su conocimiento sobre el agua y cómo cuidar la biodiversidad

- *El concurso, que se desarrolla en torno al microsite www.aqualiayods6.com, se enmarca en el conjunto de iniciativas que regularmente se llevan a cabo con colegios, institutos y centros universitarios para dar a conocer las fases del ciclo del agua y educar en un uso y consumo más responsable de este recurso*

La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Salamanca, María José Coca, y el gerente del servicio de Agua en Salamanca, Francisco Javier Rodríguez Marrero, han entregado hoy los premios del Concurso Digital Infantil de Aqualia, empresa concesionaria del Servicio Municipal de Agua en Salamanca.

Siete escolares han recibido su premio por haber resultado finalistas del concurso convocado a nivel nacional, consistente en una medalla y una tarjeta para material educativo de 30 euros cada una. Los finalistas han sido: Aroa Hernández Fraile y Javier Barajas Guerra, del colegio Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús; Marta Herráez Flores, del colegio Calasanz; Mateo Alonso Navarro, del CEIP Santa Catalina; Nerea Ullán Bejarano, del CEIP Campo Charro; Sergio Corral Martín, del colegio Divino Maestro; y Vega Ausín Hernández, del colegio San Agustín.

La concejala de Medio Ambiente recordó que la historia de Salamanca no puede entenderse sin su río Tormes, sin sus arroyos, fuentes y manantiales, y destacó las constantes innovaciones para mejorar la captación, la distribución y, sobre todo, el saneamiento y depuración. Esta apuesta por la innovación y la sostenibilidad destaca con el sistema de Gestión Activa de Presiones (GAP), la telegestión de riego y la introducción en las zonas verdes municipales de especies vegetales autóctonas de bajo consumo hídrico, lo que se ha traducido en un ahorro de casi 14 millones de metros cúbicos de agua, equivalente al consumo de toda Salamanca durante diez meses.

Por su parte, Francisco Javier Rodríguez destacó que “los participantes en Salamanca han demostrado una gran creatividad al idear diferentes ecosistemas (montañas, océanos, desiertos, humedales...) en los que han aplicado sus conocimientos sobre el agua y cómo cuidarla para proteger la biodiversidad”. Y añadió: “Al finalizar sus dibujos y en la sección Retos Sostenibles, han podido aportar cuál es el reto con el que se comprometen a diario para que, con pequeños gestos cotidianos, pueden transformar el planeta y, con ello, apoyar los Objetivos de Desarrollo



Sostenible, y nos hemos sorprendido gratamente del gran sentido de la sostenibilidad que tienen nuestros jóvenes”.

En esta edición, el concurso este año se convocó bajo el tema ‘Aqual y ODS6, Aquaventura con la Pandilla Sostenible’ para los niños y niñas que estuvieran cursando tercero y cuarto de Primaria de los colegios de Salamanca, a los que se envió las bases e indicaciones necesarias para que los alumnos participasen.

Dentro del marco de la agenda 2030, acordada por la Asamblea de Naciones Unidas, la temática del Concurso gira en torno a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), haciendo especial hincapié en el ODS6, agua limpia y saneamiento. Este año, los escolares han podido vivir una auténtica Aquaventura con la Pandilla Sostenible, un grupo de simpáticos personajes, cada uno de los cuales encarna una acción cotidiana que ayuda a cuidar el entorno.

El grupo británico GBH ofrecerá un concierto el 7 de marzo en la Sala B del CAEM, dentro de su gira ‘40 aniversario’

- *Las entradas tienen un precio de 15€ (más gastos) en venta anticipada y 20€ (más gastos) el día del concierto y se ponen este lunes a la venta en la taquilla del Liceo y en www.ciudaddecultura.org*

La banda británica GBH ha incluido a Salamanca en su gira de ‘40 aniversario’ y ofrecerá un concierto en la Sala B del Caem el próximo 7 de marzo.

Han pasado más de cuatro décadas que desde GBH interrumpió en la escena del hardcore punk en Inglaterra. Durante esa dilatada y fructífera trayectoria musical, ha demostrado su talento a través de presentaciones en vivo de álbumes que son escuchados en el mundo entero por los aficionados a su música.

En todos esos años, el estilo que ha cultivado desde el inicio, como agrupación pionera del hardcore punk, se mantiene fiel a su sonido original. También ha conseguido un público entre los seguidores de streetpunk, crossover thrash o punk metal, géneros en los que ha incursionado con notable aceptación.

GBH está integrada por Colin Abrahall, Ross Lomas, Colin ‘Jock’ Blyth y Scott Preece.





Las entradas tienen un precio de 15€ (más gastos) en venta anticipada y 20€ (más gastos) el día del concierto y se ponen este lunes a la venta en la taquilla del Liceo y en www.ciudaddecultura.org

Maldita Nerea arranca mañana su gira nacional 'Manual para seres maravillosos' en el CAEM de Salamanca

- *Las entradas tienen una oferta especial 'Blackfriday' y su precio es de 25, 30 y 42€, en lugar de 30, 35 y 42 euros y están a la venta en la taquilla del Liceo y en www.ciudaddecultura.org*

El CAEM acogerá mañana el concierto de inicio de la nueva gira de Maldita Nerea, 'Manual para seres maravillosos'.

Después de arrasar en los principales festivales nacionales, la banda murciana liderada por Jorge Ruiz, prosigue su imparable y singular trayectoria musical con un nuevo espectáculo y nuevos hits que añadir a su ya de por sí extenso repertorio de himnos.

Desde sus inicios, Maldita Nerea se ha caracterizado siempre como un proyecto con una vocación clara de crear mensajes universales a través de melodías intuitivas y letras muy motivadoras.

Con un millón de oyentes mensuales en spotify, más de 140 millones de reproducciones en youtube y cerca de 1 millón de seguidores en redes sociales, Maldita Nerea es una de las bandas de pop de referencia en la música española.

Con varios Discos de Platino en su haber y múltiples singles en lo más alto de las listas de radios, iTunes y Spotify, el grupo ha recibido cuatro Premios 40 Principales, un premio Los Número 1 de Cadena 100 y más recientemente el Lo que de Verdad Importa por *Mira Dentro*, un álbum nominado en los Neox Fan Awards y ganador en los FCinco Jóvenes Influyentes.

Ha completado grandes aforos en más de 350 conciertos y agotado las entradas en espacios tan emblemáticos como el Palacio de Deportes y el Palacio Vistalegre de Madrid o el Palau Sant Jordi de Barcelona.

Las entradas para el concierto que ofrecerá mañana en Salamanca tienen un precio especial y cuestan 25, 30 y 42€.





El Teatro Liceo acogerá este domingo el VI Certamen de Jóvenes Intérpretes Ciudad de Salamanca

- *Lo organiza la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes, en colaboración con la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca y la Fundación Orfeo. El concurso comenzará a las cinco de la tarde y la entrada es libre hasta completar el aforo*
- *Participarán doce alumnos de los conservatorios profesionales de Soria, Burgos, Ponferrada, Palencia, Ávila, Zamora y Salamanca. El ganador actuará como solista en uno de los conciertos de temporada que ofrecerá la JOSCS*
- *Este certamen forma parte del Centro de Producción Musical y es de carácter bienal*

Mañana se celebrará el VI Certamen de Jóvenes Intérpretes Ciudad de Salamanca, en el Teatro Liceo. Se trata de un concurso organizado por la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes, en colaboración con la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca y la Fundación Orfeo.

Este Certamen es bienal y va dirigido a todos los alumnos que se encuentren matriculados en cualquier curso de una especialidad instrumental, incluida el canto, de Grado Profesional de los conservatorios profesionales de música.

El ganador obtendrá como premio ser el solista que acompañará a la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca en un concierto de temporada. Y además será el representante de Castilla y León en la Fase Final del 22º Intercentros Melómano en Madrid, que tendrá lugar en Alicante el 9 de diciembre. En esa Fase Final el premio a disputar es una una gira de conciertos por toda la geografía española, que incluye recitales solistas y conciertos con orquesta sinfónica, como la Orquesta Juvenil Europea de Madrid y la Joven Orquesta Sinfónica de Granada. Asimismo, las ganadoras o ganadores autonómicos podrán ser seleccionados por la Orquesta y Coro RTVE para participar en su II Gala Clásica de Jóvenes Talentos, que se celebrará en 2024.

Cada Conservatorio Profesional ha realizado la selección de los alumnos que serán sus representantes mañana en el Liceo, sin límite alguno en cuanto al número de candidatos de una misma especialidad instrumental o vocal. Han confirmado su participación doce alumnos de seis conservatorios profesionales de la Comunidad de diversas especialidades instrumentales: flauta travesera, trombón, guitarra, trompeta, piano, oboe, trompa, canto y



violín. Se trata de los conservatorios de Burgos, Ponferrada, Astorga, León, Palencia, Ávila, Zamora y Soria.

La prueba consistirá en la interpretación de una o varias obras o fragmentos libremente elegidos por el participante, con una duración total no superior a 15 minutos, pudiendo realizarse, si fuera necesario, con acompañamiento.

El certamen se desarrollará a partir de las cinco de la tarde, en el Teatro Liceo, y la entrada es libre hasta completar aforo.

El jurado estará formado por José Luis López Antón, director titular y artístico de la Orquesta Sinfónica de Ávila; Mario Vercher Grau, director de la Banda Municipal de Salamanca; y Francisco Martínez Ramos, catedrático de piano del Conservatorio Superior de Música y de Castilla y León. Tras las actuaciones, el jurado se retirará a deliberar y, posteriormente, se hará público su fallo.

CORTES DE TRÁFICO

SÁBADO Y DOMINGO, 25 Y 26 DE NOVIEMBRE

Carretera de Ledesma (entre avenida de Italia y calle Almenara). Obras.

Carretera N-620 (junto a rotonda de acceso a Peña Alta). Obras.

Avenida de la Merced (desde Santiago Martín 'El Viti' hasta Glorieta de Ciudad Jardín). Obras.

Calle Ganaderos (desde calle Emigdio de la Riva hasta Paseo del Gran Capitán). Obras.

Calle Maldonado Ocampo (desde avenida de Portugal hasta calle Valencia). Obras.

Calle Pérez Oliva (entre Avenida de Mirat y calle Las Eras). Obras.

Calle Rodríguez Fabrés (desde avenida de Portugal hasta calle Valencia). Obras.

Calle San Justo (entre plaza de San Justo y Gran Vía). Obras.

Calle San Pablo (desde Juan de la Fuente hasta Rector Esperabé). Obras.

Calle Santa Rita (desde El Buen Pastor hasta Santa Bárbara). Obras.

Calle Doña Gonzala Santana. Obras.



Calle Joyeros. Obras.

Calle Meninas. Obras

Calle Obispo Alcolea. Obras.

Calle Panaderos. Obras.

Calle Victoria. Obras.

Túnel del Pradillo. Obras.

Avenida de Mirat. Estrechamiento.

Paseo del Desengaño. Estrechamiento.

Calle Cordel de Merinas. Estrechamiento.

Calle Francisco Maldonado. Estrechamiento.

Calle Joaquín Rodrigo. Estrechamiento.

Calle La Milagrosa. Estrechamiento.

Calle Franciscas. De 8:00 a 14:00 horas. Grúa móvil.

CORTES DE TRÁFICO

LUNES, 27 DE NOVIEMBRE

Carretera de Ledesma (entre avenida de Italia y calle Almenara). Obras.

Carretera N-620 (junto a rotonda de acceso a Peña Alta). Obras.

Avenida de la Merced (desde Santiago Martín 'El Viti' hasta Glorieta de Ciudad Jardín). Obras.

Calle Ganaderos (desde calle Emigdio de la Riva hasta Paseo del Gran Capitán). Obras.

Calle Maldonado Ocampo (desde avenida de Portugal hasta calle Valencia). Obras.

Calle Pérez Oliva (entre Avenida de Mirat y calle Las Eras). Obras.

Calle Rodríguez Fabrés (desde avenida de Portugal hasta calle Valencia). Obras.



Calle San Justo (entre plaza de San Justo y Gran Vía). Obras.

Calle San Pablo (desde Juan de la Fuente hasta Rector Esperabé). Obras.

Calle Santa Rita (desde El Buen Pastor hasta Santa Bárbara). Obras.

Calle Doña Gonzala Santana. Obras.

Calle Joyeros. Obras.

Calle Meninas. Obras

Calle Obispo Alcolea. Obras.

Calle Panaderos. Obras.

Calle Victoria. Obras.

Túnel del Pradillo. Obras.

Avenida de Mirat. Estrechamiento.

Paseo del Desengaño. Estrechamiento.

Calle Cordel de Merinas. Estrechamiento.

Calle Francisco Maldonado. Estrechamiento.

Calle Joaquín Rodrigo. Estrechamiento.

Calle La Milagrosa. Estrechamiento.

Calle Petunias. De 7:00 a 17:00 horas. Grúa móvil.

Calle Bermejeros. De 8:00 a 20:00 horas. Grúa móvil.

Calle Príncipe. De 8:00 a 20:00 horas. Grúa móvil.

Calle Franciscas. De 8:30 a 9:30 horas. Grúa móvil.

Calle Alfonso de Castro. De 9:30 a 13:30 horas. Grúa móvil.

Calle Profesor Sáez. De 9:30 a 18:30 horas. Grúa móvil.

Calle Grillo. De 9:30 a 20:00 horas. Grúa móvil.

Calle Concordia. De 15:00 a 20:00 horas. Grúa móvil.